

＼わたしの／

就職活動記

洛和ホームライフ四ノ宮

Nさん

京都光華女子大学
健康科学科 卒業

介護総合職 2022年入社
介護付き有料老人ホーム勤務

仕事のやりがい



自分の行動で利用者さんから「ありがとう」と言っていただけだと、自分のやっていることは正しいんだなとモチベーションが上がります。

うれしかった出来事



名前を覚えてくださった利用者さんに会うたびに、あいさつしてくださいると、とてもうれしく感じます。

プリセプターとの関わり



プリセプターの先輩は今、私がどのぐらいできていない、何に悩んでいるのかを聞いてくれるなど、いつも気にかけてくださいます。私は一人じゃないと思える安心できる存在です。

介護職を目指した理由



家族の中で介護職を経験した人がいると、祖父や祖母、両親の助けになると思い、選びました。

＼ プリセプターからのメッセージ ／

Nさんは何事にも積極的に取り組み、ほんわか見た目から想像できないエネルギーを持って日々業務にあたってくれています。誰とでも笑顔で接し、職員や利用者さんからも親しまれています。Nさんが思い描く介護士となれるよう、これからもサポートしていきますので、頑張ってください！



洛和会を選んだ理由



入社時に新入職員合宿研修があるなど、他職種との関わりが多い組織であり、介護以外の違った考え方から柔軟な思考を得られるのではないかと思ったからです。

今後の目標・メッセージ



利用者さんにとって、安心でき、頼りになる存在になるため、1つ1つの介助を丁寧に、関わっていきたいと思います。

最初は、「不安で自分にできるかな」と思うこともあります、プリセプターや先輩職員という大きな存在があるので、分からることは何でも相談するといいと思います。

頑張ってください！！



＼わたしの／

就職活動記

洛和ヴィラ大山崎

Uさん

京都光華女子大学
医療福祉学部 卒業

介護総合職

2021年入社
特別養護老人ホーム勤務

仕事のやりがい



利用者さんに「ありがとう」や「頑張ってるね」と言ってもらえることにやりがいを感じています。

うれしかった出来事



利用者さんに「仕事慣れてきたね」とほめられたことがうれしかったです。

洛和会を選んだ理由



多くの事業所があり、家からも通いやすいと思ったことと、1年に1回取得できる10連休が魅力的に感じたことが決め手でした。

所属サービスを選んだ理由



学生時代に特別養護老人ホームの実習へ行き、楽しかった思い出があるので選びました。

介護職を目指した理由



高齢者と関わることがもともと好きで、大学生のときに行った実習で、職員の方に褒められたことがうれしく、介護職を目指しました。

＼ プリセプターからのメッセージ ／

時間を無駄にすることなく、空いた時間を使って積極的にコミュニケーションをとるなど、意欲的で素晴らしいです。これから頼もしい人材へ成長していくと期待しています。



仕事内容・一日の流れ



午前中に朝食の準備、申し送り、食事介助、口腔ケア、排泄介助、お昼前に昼食の準備をします。午後からは、おやつの準備やレクリエーションを行っています。

今後の目標・メッセージ



利用者さんの気持ちと、どうしたら暮らしやすい環境にできるかを日々考えていくこと、一日一日を大切にし、利用者さんにとって安心してもらえる存在になりたいです。

介護は大変だと思うことが多いですが、高齢の方との関わりは、とても楽しく、学ぶことも多いので、やりがいのある仕事だと思います！！



＼わたしの／

就職活動記

洛和ヴィライリオス

Yさん

京都光華女子大学
医療福祉学科 卒業

介護総合職

2023年入社
介護老人保健施設勤務

介護職を目指した理由

小さい頃に祖母を家で介護していて、自分ができないことを施設の人達は行っていたので、かっこいいと思い、介護を目指しました。

うれしかった出来事

利用者さんに名前を覚えてもらったことが一番嬉しかったです。余談ですが、初任給で美味しいものを食べに行ったことも嬉しかったです(笑)

仕事のやりがい

最初は、何もできなかつたことが少しずつできていっている事です。自分自身の成長が確実に見えていることです。

洛和会を選んだ理由

大学4年生の5月の時に友人にオススメされ、自分で洛和会を調べて福利厚生が充実していたのとプリセプター研修があることを知り、洛和会を選びました。



所属サービスを選んだ理由

私自身が給料を少しでも欲しく夜勤があるのが、特別養護老人ホームと介護老人保健施設の二つだけだったのですが、特別養護老人ホームは仕事をしていくうちに利用者に情が移り看取りがしんどいと思ったので、特別養護老人ホームは選択肢から外し、介護老人保健施設にしました。

今後の目標・メッセージ

少しでも早く仕事を覚えることと、自分の体の使い方を理解することが目標です。

就職活動は精神的に身体的にしんどいと思います。内定が出たからといい、その一本にせずに自分の選択肢を少しでも増やしてほしいと思います。就職活動頑張ってください！

＼ プリセプターからのメッセージ ／

1年目は慣れない環境での業務から始まり、覚える事も次から次へと増えていき、その都度、課題も生まれてきますが、プリセプターを始め、実地指導者・フロアの職員で全力でサポートしていきますので、課題や不安は一緒に乗り越えていければと思います。1年間よろしくお願いいいたします！

